

こども達へ

全国の小さなかわいいお友達、お元気ですか？

おうちにいる時間が長くて、お友達にもなかなか会えなくて、毎日つまらないと感じているかもしれませんね。

全国のみんなの我慢のおかげで、少しずつ少しずつ、いつもの生活に戻れる日が近づいています。たくさんがんばってくれて、ありがとう。

すぎのこのお兄さん、お姉さんは、人形劇の上演をすることができなくて、みんなに会うこともできなくて、さみしいです。

でも、みんなにいつかまた楽しい人形劇を届けられるように、みんなの笑顔をおもいうかべながら、人形劇の準備などを、がんばっています。

いつもの生活に戻ったら、人形達をたくさん連れて、遊びに行くからね。

その時は、いっぱい笑い笑って、楽しい時間を一緒に過ごそうね。

お兄さん、お姉さんは、その日をとっても楽しみにしているよ！

すぎのこのお兄さん・お姉さんより

保育園、幼稚園の先生方・保護者の皆様

今回の新型コロナウイルスの感染につきましては、政府からの発表、また、メディアによる報道等により、多くの皆様が今後の感染拡大に強い危機感を持ち、状況を見守っておられることと思います。

すぎのこは、55年間の長きにわたり、子ども達の笑顔を届けるため全国巡回公演に打ち込んで参りました。現在、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、残念ながら巡回公演を開始できておりません。しかしながら、すぎのこの長年のノウハウを詰め込んだ教材もご用意しておりますので、ぜひご検討いただき、子ども達のためにぜひご活用いただければ幸いです。

また、人形の作り方・舞台の作り方等、質問などがありましたら、お気軽にご連絡ください。すぎのこのベテランの俳優陣達が、アドバイスをさせていただき、少しでも皆様のお役に立てればと思っております。

一刻も早く、新型コロナウイルスが収束し、皆様が心穏やかな日常へと戻り、また元気にお会いできる日を心より楽しみにしております。

公益財団法人すぎのこ芸術文化振興会 一同

令和2年5月